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令和２年第４回定例委員会  

 

１ 日   時 令和２年２月 26日（水）13時 30分から 14時 10分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委  員  長  澤 野 正 明 

                    委員長職務代理  五十嵐   正 

委     員  野 村 有 信 

委     員  臼 井 祐 一 

                                      担 当 部 長 

                                      選 挙 課 長 

                                      広報啓発担当課長 

書 記 ７ 名 

 

 

 

 

４ 議   事 

 

議   案 

１ 不在者投票を行うことができる施設の指定について 

２ 選挙争訟について 

３ 令和２年秋の藍綬褒章受章候補者の決定について 

 

   報告事項 

   １ 「令和元年７月 21日執行 参議院議員選挙の記録」の作成について 

 

そ の 他 

１ 当面の日程について 
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５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

 

 事 務 局 

 

 

 

 

 委  員 

 

 

事 務 局 

 

 

委  員 

 

 

事 務 局 

 

委  員 

 

 

 

 ただ今から令和２年第４回定例委員会を開会いたします。 

お手元に、令和２年第３回定例委員会の会議要録をお示ししてありますの

で、お気づきの点などがございましたら、事務局まで御連絡をお願いいたしま

す。本日は３件の議案と１件の報告事項の予定をしております。 

なお、本日の議案２件はいずれも個人情報を含んでいることから、非公開審

議として取り扱いたいと存じますが、ご異議はございませんか。 

 

異議なし 

 

異議なしということで、そのように取り扱うことといたします。 

それでは議案第１号 不在者投票を行うことができる施設の指定について、 

事務局より説明を求めます。 

 
≪議案第１号について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明についてご質問・ご意見はございませ

んか。 

 

南町田病院は 222床ということですが、入所定員が 50人以上で指定を受け

ていない施設というのは、かなりの数あるのでしょうか。 

 

今回の南町田病院につきましては、設立から 10年が経ちますが、最近着任

された病院のスタッフの方の不在者投票を行うことができる施設として指定

を受けた方が良いという考えが基になり申請がされたと市選管の担当者から

聞いております。 

 

大きな病院であったとしても、選管側から指定を受けるよう働きかけるよう

なことはやっていないのですか。 

 

そのような働きかけを行う場合も多いかと思われますが、特に制度として働

きかけが必要というものではございません。 

 

そうすると 1000床を超えるような病院でも指定を受けていない場合もある

わけですね。 

 

可能性としてはそのような場合もございます。 

 

議員時代、大きな病院であるのに不在者投票ができないんですという声を受

けることがありましたが、お話をまとめると、施設の大小を問わず、施設側か

ら申請を受けないと不在者投票ができる施設として指定を受けることはでき

ないということでよろしいのですね。 
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事 務 局 

 

 

委 員 長 

 

 

委    員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

 委  員 

 

委 員 長 

 

 

委    員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

先生のおっしゃるとおりでございます。ただ、実際のところは大きな病院の

うち、ほとんどは指定を受けているのではないかと推測しております。 

 

ご質問・ご意見がなければ お諮りをいたします。議案の通り決定すること

にご異議ございませんか。 

 

なし 

 

異議なしと認めます。よって、議案第１号については、原案のとおり決定い

たしました。 

次に報告事項第１ 「令和元年７月 21日執行 参議院議員選挙の記録」の作

成について、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第１について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明についてご質問・ご意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

ご質問・ご意見がなければ 報告事項第１については了承することといたし

ます。それでは当面の日程について、事務局より説明を求めます。 

 

≪当面の日程について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

ご質問・ご意見がないようですので、当面の日程について了承することとい

たします。その他、これまでの議題について、何かご意見等ございますか。 

 

なし 

 

特にないようですので、次回の定例委員会は、３月 11日に開催することと

いたします。これより非公開審議に入ります。 

 

 


